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2025年4月15日 

 公衆衛生・環境問題等担当課 御中 

                                            大阪社会保障推進協議会 

                                     事務局長 寺内順子 

                                     ℡06-6354-8662 

                                     osakasha@poppy.ocn.ne.jp  

 

PF0S・PFOA等に関する調査 
   

 

日頃より住民の健康増進のためにご尽力いただきありがとうございます。 

さて、大阪社保協では現在2025年度自治体キャラバン行動にむけた準備をおこなっておりま

す。 

昨今、PF0S・PFOAについて全国で大問題となっており、今回大阪社保協として別紙アンケート

を実施することといたしました。 

つきましてはご回答は、大変お忙しいところ申し訳ありませんが、5月末日までにメールにて大

阪社会保障推進協議会宛ご返送ください。 

アンケート用紙がメールで必要な場合は、その旨メールにてお送りください。 

昨年度のアンケート結果につきましては、大阪社保協ホームページ「2024自治体キャラバン」ペ

ージに「2024年度自治体キャラバン資料集」としてアップいたしておりますのでご覧ください。 

なお、このアンケート結果につきましては大阪社保協「2025年度自治体キャラバン行動資料集」

に掲載するとともにホームページ等で公表いたします。 

 

 

 

 

 大阪社会保障推進協議会 
 〒530－0034  大阪市北区錦町2-2国労会館 

             ℡06-6354-8662  

             メールアドレス osakasha@poppy.ocn.ne.jp 

             http://www2.ocn.ne.jp/~syahokyo/ 
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2025年4月 PFAS問題についての調査 

 

自治体名（              ） 担当課名(         ) 

記入者名（             ）   

電話番号（             ）  Fax番号（         ） 

メールアドレス 

 

◆PF0S・PFOA汚染が広がっていますが、どのように認識していますか 

 

 □問題意識を持っている 

 □関心を持っている 

 □その他 

 
◆水道におけるPFOS及びPFOAに関する調査が実施されました。 

 

 □PFOSの値はいくらでしたか？                ng 

 □PFOAの値はいくらでしたか？                ｎｇ 

 □把握していない 

 

◆自治体の河川・地下水のPFOS濃度を、具体的に把握していますか 

 

 □すでに調査をしており具体的に把握している 

  調査されている場合、実施日、実施場所、PFOS・PFOAの値はいくらでしたか？ 

  実施日                      

  実施場所                      

  ＰＦＯＳの値                ng 

  ＰＦＯＡの値                ng 

 □把握していない 

 

◆今後、調査等実施する予定はありますか 

 

 □予定がある 

 □今後検討していく 

 □検討していない 

 

 

◆今後、住民へ啓発を実施する予定はありますか 

 

 □予定がある 

 □今後検討していく 

 □検討していない 

 

ありがとうございました。 

ご回答はosakasha@poppy.ocn.ne.jpあて5月末までにおおくりください。 
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